

Asignan \$600 millones para salud mental en la zona

SERVICIO DE SALUD CONCEPCIÓN



Para hogares y residencias.

\$600 millones anuales invierte el Servicio de Salud Concepción (SSC) en el programa de Hogares y Residencias Protegidas. El objetivo es ofrecer una solución habitacional y de cuidado para personas con problemas de salud mental y que no cuentan con una red de apoyo. El programa surge a partir del Plan Nacional de Salud Mental y Psiquiatría en el año 2000. Hoy el SSC financia y supervisa dos hogares, tres residencias y seis plazas adicionales de residencias en las comunas de Coronel, Concepción, San Pedro de la Paz y Los Ángeles.